

Bruno Rodríguez condamne l'agressivité de la politique extérieure de Washington



La Havane, 20 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a condamné les menaces que la politique extérieure des États-Unis fait planer sur le monde.

Sur Twitter le chef de la diplomatie cubaine a souligné que la conduite de l'administration Trump menace la stabilité internationale : « des actes contre la paix et la sécurité, déséquilibres économiques, mesures coercitives unilatérales, changement climatique, ingérence dans les affaires intérieures d'autres États et politique migratoire raciste et discriminatoire. » a-t-il écrit.

Toujours sur ce réseau social, le ministre cubain des Affaires étrangères a rappelé que le blocus constitue le principal écueil pour le développement de l'économie cubaine et une violation des droits humains de tout le peuple cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199504-bruno-rodriguez-condamne-lagressivite-de-la-politique-exterieure-de-washington>



Radio Habana Cuba